



Antrag des Vorstandes - Anpassung des Vereinsnamens

Der Verein JHaS hat seit seiner Gründung im Jahr 2009 den gleichen Vereinsnamen. Für die JHaS war von Beginn an klar, dass auch die (angehenden) Praxispädiaterinnen und Praxispädiater Teil des Vereins sind. Vielen ist dies aber nicht bewusst, dass sie sich im Namen der JHaS nicht wiederfinden. Der Vorstand der JHaS befasste sich bereits mehrmals mit der Frage, ob der Name des Vereins angepasst werden müsste oder nicht. Zuletzt wurde diese Frage im Rahmen der Vereinsretraite 2019 vertieft diskutiert. Als Folge dieser Diskussionen unterbreitet der Vorstand den Mitgliedern der JHaS den folgenden Antrag. Neben der fehlenden Sichtbarkeit der Pädiaterinnen und Pädiater hat sich auch herausgestellt, dass der ausgeschriebene Vereinsname sowohl auf Französisch, als auch auf Italienisch nicht passend gewählt wurde. Eine englische Version des Vereinsnamens existierte bisher gar nicht, wäre aber allen voran für die Auftritte auf internationaler Ebene sinnvoll.

Klar ist, dass sich die Farbe Orange als Erkennungsmerkmal etabliert hat. Auch das Pflaster als Logo soll unverändert bleiben. Intensiv diskutiert wurde die Abkürzung "JHaS". Zum einen schliesst sie auch weiterhin die Pädiater/innen aus, zum anderen kann die Aussprache auf Französisch rasch zu Missverständnissen führen. Der Vorstand ist aber überzeugt, dass sich "JHaS" als Marke etabliert hat, weswegen daran festgehalten werden soll.



Antrag Anpassung des Vereinsnamens

Der Vorstand der JHaS beantragt die folgenden Anpassungen.

	Alt	Neu
Logo		
Abkürzung	JHaS	JHaS
Deutsch	Junge Hausärztinnen- und ärzte Schweiz	Junge Haus- und KinderärztInnen Schweiz
Französisch	Jeunes médecins de premier recours Suisses	Jeunes médecins de famille suisses
Italienisch	Giovani medici di base Svizzeri	Giovani medici e pediatri di famiglia svizzeri
Englisch	---	Swiss Young Family Doctors